CARTA PARA EL PAPA FRANCISCO: ¡Tenemos un papa al lado de los pobres, tenemos un papa al lado de los jóvenes! 15 de febrero de 2016

Hermano Francisco desde el fondo de nuestro corazón te saludamos las y los jóvenes en CEB's de esta diócesis, en nombre también de nuestros hermanos y hermanas jóvenes de todo el país. Tu llegada nos llena de alegría, de fuerza pero sobre todo nos llena de esperanza, puesto que en las redes sociales sólo se habla que tu llegada traerá más pobreza al país, o que tu llegada llenará de bendiciones a ésta humilde patria, nosotros y nosotras solo te decimos gracias por traernos esperanza. Te queremos decir que los problemas a nivel mundial nos estremecen como jóvenes ver tanta injusticia, pobreza, violencia, corrupción y tanto crimen organizado, no vemos con claridad lo que nos espera, hacia dónde vamos. Justo aquí en México días antes de tu llegada asesinaron a otra joven periodista que se encargaba de hablar con la verdad, una víctima más. En la plaza de la paz de San Cristóbal gente desplazada de una comunidad autónomaindígena estaba exigiendo mediante un campamento de dos semanas el retorno de 11 familias entre ellas niños, jóvenes, adultos y ancianos, sin que les dieran solución; esto es claro ejemplo de la crisis humanitaria que Chiapas vive en estos días y que las autoridades en todos los niveles quieren disfrazar, para que se le haga promoción todo lo bello, pero como dicen por ahí, no todo lo que brilla es oro. Es muy triste contarte esto pero esta es la verdadera realidad de nuestro país. Sabemos que tu mirada trastoca fachadas bonitas y palabras dulces, te has atrevido a hablar mediante la "alegría del evangelio" y el "Laudato si" y no dudamos que tu visita sirva para poder darte luces y seas porta voz de este pueblo que tiene sed de justicia y paz. Solamente queremos decirte gracias hermano Francisco, gracias por renovar nuestra iglesia por tu sencillez, por optar por la iglesia de los pobres, por caminar con el pueblo por que en un momento la iglesia se olvidó del compromiso social que otros aun no cristianos lo han retomado. Eres jesuita, claro está, caminar al ejemplo de Jesús de Nazaret ese joven que vino a poner de cabeza el mundo. Gracias por tus palabras, tus documentos que nos impulsan a seguir caminando desde nuestro ser y que hacer juvenil al servicio del reino, por erradicar el adulto centrismo, esa iglesia en la que solo el adulto sea obispo, sacerdote, religiosa o laico, laica tiene la razón. Gracias por preocuparte por nuestros abuelos y abuelas, por los niñxs, por nosotros lxs jóvenes. Nuestra iglesia latinoamericana ha tenido un caminar que ningún papa europeo podrá adentrarse al corazón de este caminar. La caracterización de nuestros pueblos originarios, la espiritualidad encarnada en nuestras culturas. Aquí donde camina día a día ese Jesús vivo y resucitado trabajando en el campo, en la fábrica, en la escuela en todos los lugares. Estamos haciendo lío, algo que difícilmente comprenden nuestros agentes de pastoral que solo quieren estar cómodos en las catedrales y misas. Estamos haciendo la labor de nadar contra corriente, desde el legado que nos dejó nuestro Jtatik Samuel en nuestro Sínodo, somos pocos pero tenemos la fuerza suficiente en Jesús y otros mártires para hacerlo. Tenemos sueños, tenemos grandes ideales y esa utopía nos impulsa para seguir caminando por que nadar contra corriente no es imposible, pero sobre todo hay que aprender a nadar. Es por esto que como jóvenes de esta diócesis necesitemos un obispo que impulse el proceso diocesano que aquí se ha forjado, nuestra Diócesis de San Cristóbal necesita de un Itatik Raúl Vera López ya que las nuevas generaciones estamos perdiendo la verdadera identidad de nuestro caminar ya que él es el que más conoce sobre nuestra práctica pastoral. En México, y en nuestra diócesis la participación de la mujer no es muy tomada en cuenta aun sabiendo que ha sido protagonista en los cambios del país y también la necesitamos en la transformación de nuestra iglesia, puesto que la base de la iglesia han sido las mujeres y hoy en día la iglesia misma ha ido quitándole méritos y excluyendo su palabra y participación.

GRACIAS JTATIK FRANCISCO...

CON CARIÑO: JÓVENES EN CEB's. San Cristóbal de las casas Chiapas, México.